

# *Le président Mujica intervient à l'Assemblée générale de l'OEA*

---



Washington, 16 mai (RHC- Telesur)- Le président de l'Uruguay, José Mujica, a terminé sa visite aux États Unis par une intervention à l'Assemblée Générale de l' OEA, Organisation des États Américains, où il a appelé les Gouvernements à s'unir pour faire face aux problèmes chaque fois plus graves qui surgissent dans la planète globalisée.

José Mujica a déclaré qu'il n'y a pas de crise économique dans le monde , mais une brutale crise politique, et il a assuré que des problèmes apparaissent chaque fois plus dans le monde, dont personne ne se charge.

Il a accusé les leaders mondiaux de se préoccuper de se perpétuer au pouvoir, du déficit fiscal et du fait que le Sénat n'a pas voté telle réforme, alors que les sacs en plastique s'accumulent dans l'océan, les pôles fondent et l'humanité ne se fait aucun soucis.

Le président uruguayen a exhorté les représentants des pays de l' OEA à voir la réalité sur une autre optique, ce qui ne signifie pas aller contre le pouvoir , mais se rendre compte de comment va la civilisation.



**Radio Habana Cuba**